

Colloque AJE : Quand la forêt se réchauffe de +4 °C

Dossier de la rédaction de H2o
May 2024

Impensable il y a peu, le scénario d'un réchauffement de +4 °C du climat de la métropole est désormais retenu par le gouvernement dans son prochain plan national d'adaptation au changement climatique (PNACC 3). En 2023, l'Association des journalistes de l'environnement avait organisé un colloque "génératifiste" sur les principaux risques sociaux possibles pour la France par un réchauffement de +4 °C. En 2024, l'AJE continue son exploration thématique sur la forêt. La matinée sera consacrée à des présentations de scientifiques et d'acteurs de terrain. L'après-midi sera focalisé sur les voies de résolution pour la métropole.

Pré-programme